

# CRISTO REY 2023

**Caminar juntos,  
con todos, todos, todos**





## Presentación

El 26 de noviembre celebramos el 26 el día de la Acción Católica Argentina en la fiesta de Cristo Rey, y, por ello, durante todo este mes queremos compartir quiénes somos y cuál es nuestra propuesta para caminar juntos en la Iglesia y con todos los demás, para una humanidad más fraterna, más justa y cuidadora de la vida y el encuentro.

A diez años de la **Evangelii Gaudium** seguimos "saliendo" para llegar con nuestro abrazo a anunciar a cada uno y una, la Buena Noticia de que Dios nos ama y a poner en obra esa buena noticia para todos.

¡Recorramos juntos este camino! En comunión con las distintas acciones que la Iglesia nos propone para este tiempo.





## Encuentro del Papa Francisco con los niños del mundo por la Paz

¡El Papa Francisco ha convocado a un encuentro con los niños del mundo el 6 de noviembre de 2023 y los niños de la Acción Católica no podemos quedarnos afuera!

El nombre del encuentro es **"Aprendamos de los niños y de las niñas"** donde se busca manifestar el sueño de todos nosotros: volver a sentirnos puros como niños. Porque quien es puro como un niño pertenece al Reino de Dios. Los niños nos enseñan la claridad de las relaciones, la acogida espontánea de los extraños y el respeto por toda la Creación, soñando la paz para el mundo de hoy

"Hoy, los conflictos y las guerras -dice el Cardenal José Tolentino de Mendonça, Prefecto del Dicasterio para la Cultura y la Educación- exigen de todos nosotros este coraje, el coraje de soñar la paz y de conquistar la paz. Aprendemos de niños a tener este coraje". El dolor por lo que ocurre en el mundo y la esperanza de los niños, prosigue el Prefecto, son los dos sentimientos que nos acompañan en la preparación de la iniciativa. Hace falta mucho más valor para hacer la paz que para hacer la guerra", prosigue, "hace falta más valor para decir sí al diálogo y no al enfrentamiento. (...) Que los niños que encontraremos el 6 de noviembre sean para nosotros fuente de esta valentía".



**GESTO:** Por eso, los invitamos a preparar dibujos, cartas o videos donde los niños de la AC expresen sus sueños para el mundo, sus deseos y esperanzas para el mundo del futuro.

- ✦ Podrán subirlos, los delegados y delegadas, a las redes de los grupos arrobando a:
  - @comiaspis (Instagram Comisión Nacional de Aspirantes).
  - @comision.nacionaldeaspis (Facebook Comisión Nacional de Aspirantes).
  - @accioncatolicaargentina (Instagram)
  - @AccionCatolica.Ok (Facebook)
- ✦ Enviarlos por WhatsApp a +5411 6267-5599.
- ✦ Subirlos a la carpeta de nuestro Drive:

<https://drive.google.com/drive/folders/13t4A2s6E7h15sXxz0PhaP7jVLjUqrUa2?usp=sharing>

Con los materiales recibidos haremos una publicación digital para hacerle llegar al Santo Padre en esta Navidad.

Lo hacemos porque en el Área de Aspirantes, nuestros niños y niñas, han descubierto que la Acción Católica es alegría, amistad, rezar juntos, jugar, llevarle a Jesús a los demás niños y niñas de su edad.



## La Acción Católica es una familia intergeneracional que se despliega en el tiempo



A lo largo del tiempo, en estos largos años de vida, la Acción Católica ofrece espacio para la participación activa de la infancia, la adolescencia, la juventud, las diversas etapas de la adultez, la tercera edad y para quienes asumen compromisos sectoriales a fin de acompañar en comunidad el proceso de crecimiento en la fe y la misión.

En sus grupos y servicios ofrece, en ese marco de fraternidad, «lugares donde regenerar la propia fe en Jesús crucificado y resucitado, donde compartir las propias preguntas más profundas y las preocupaciones cotidianas, donde discernir en profundidad con criterios evangélicos sobre la propia existencia y experiencia, con la finalidad de orientar al bien y a la belleza las propias elecciones individuales y sociales» EG 77

Por eso, agradecemos especialmente en este Cristo Rey el camino recorrido por tantas personas que nos precedieron y que nos acompañan con su testimonio de fe, de valores compartidos, de vida entregadas.

Celebramos especialmente a aquellas, que, con su testimonio, van camino a los altares y a quien son nuestros "santos de la puerta de al lado" a quienes especialmente queremos recordar en este mes.

<https://www.accioncatolica.org.ar/santos-y-beatos/>



**GESTO:** ir en busca de nuestros "hermanos y hermanas mayores" de ACA en la comunidad o en la diócesis para acercarle nuestro abrazo y escuchar su testimonio y nutrir la historia de nuestras comunidades.



## La Acción Católica es MISIÓN, este es su paradigma: discipulado misionero en la realidad de hoy.

**La fe se hace compromiso** porque lo sabemos, sin obra la fe está muerta, si no se ama al hermano es imposible amar a Dios, como nos enseña la Palabra en la que creemos. Por eso, asumimos ser y estar en "salida" abrazando la alegría de ser evangelizadores, profetas de esperanza, aún a contracorriente. Todos, niños, adolescentes, jóvenes y adultos viviendo **la pasión evangelizadora que nace del encuentro con Jesús.**



La alegría del Evangelio llena el corazón y la vida entera de los que se encuentran con Jesús. Quienes se dejan salvar por Él son liberados del pecado, de la tristeza, del vacío interior, del aislamiento. Con Jesucristo siempre nace y renace la alegría. EG1.

El bien siempre tiende a comunicarse. Toda experiencia auténtica de verdad y de belleza busca por sí misma su expansión, y cualquier persona que viva una profunda liberación adquiere mayor sensibilidad ante las necesidades de los demás. Comunicándolo, el bien se arraiga y se desarrolla. Por eso, quien quiera vivir con dignidad y plenitud no tiene otro camino más que reconocer al otro y buscar su bien. No deberían asombrarnos entonces algunas expresiones de san Pablo: «El amor de Cristo nos apremia» (2 Co 5,14); «¡Ay de mí si no anunciara el Evangelio!» (1 Co 9,16).EG2

Recordamos la propuesta de Francisco:



Sabemos de los grandes desafíos que nos rodean por eso, queremos renovar el compromiso con:

**La Cultura del cuidado de la vida de punta a punta**, cuidando todas las fases de la vida humana cuidándola desde el seno materno, comprometiéndonos en la tarea de anunciar la dignidad de la vida y lograr su desarrollo integral para todos, defendiendo los

derechos humanos, condenando toda acción que los ponga en peligro o los ataque, protegiendo a quienes son víctimas de nuevas esclavitudes modernas, acompañando a toda persona en situación de vulnerabilidad.

**La cultura del encuentro**, favoreciendo los espacios de diálogo, la capacidad de encontrarse con los otros y valorar lo que hay de bueno en cada uno, descubriendo allí semillas del Reino. Participando activamente en la vida de nuestras comunidades, tejiendo puentes y redes con otros credos, con otras organizaciones civiles, con los organismos públicos favoreciendo nuestro compromiso en la construcción de la Amistad Social.

Somos y queremos ser más una Acción Católica, presente en la vida de nuestras comunidades y en donde cada uno de nosotros, viva su compromiso cristiano cada día, donde el testimonio de vida y nuestras acciones testimonian a Jesús con quien nos identificamos y a quien seguimos como discípulos misioneros.

En este Cristo Rey, revalorizamos el ámbito de nuestras familias, nuestros trabajos, nuestros lugares de estudios y barriales porque esa es nuestra primera tierra de misión.

Nuestra acción es ien salida! En busca de todos, todos, todos con quienes caminar juntos para gestar una nueva humanidad.

### Recordamos la propuesta de Francisco:



**GESTO:** Volvamos la mirada sobre nuestro ambiente cercano para descubrir allí, las periferias existenciales y materiales que necesitan del abrazo y la cercanía de cada uno de nosotros y propongamos acciones concretas para llegar a ellas en los próximos días y establecer un camino para recorrer juntos con pequeñas y concretas acciones.



19 de noviembre

## Jornada Mundial de los Pobres

«No apartes tu rostro del pobre» (Tb 4,7)



La Jornada Mundial de los Pobres, signo fecundo de la misericordia del Padre, llega por séptima vez para apoyar el camino de nuestras comunidades y la Acción Católica está presente allí para caminar con los pobres y juntos promover condiciones de vida más humana y digna compartiendo los anhelos, las alegrías y las dificultades.

Este año el Papa Francisco nos invita, una vez más, a poner una mirada especial en nuestros hermanos y hermanas a los que la pobreza les impide vivir plenamente su dignidad de hijos e hijas amadas por Dios.

Una mirada atenta y movilizadora para involucrarnos y acompañar con cercanía y gestos concretos porque "Los pobres son personas, tienen rostros, historias, corazones y almas. Son hermanos y hermanas con sus cualidades y defectos, como todos, y es importante entrar en una relación personal con cada uno de ellos".

Una *relación personal* que nos abra a cada situación particular y nos permita no juzgar ligeremente a las personas en situación de pobreza, para ser instrumentos en las manos misericordiosas del Padre y mostrarles su amor.

El Papa nos orienta: "Nuestra atención hacia los pobres siempre está marcada por el realismo evangélico. Lo que se comparte debe responder a las necesidades concretas de los demás, no se trata de liberarse de lo superfluo. También en esto es necesario el discernimiento, bajo la guía del Espíritu Santo, para reconocer las verdaderas exigencias de los hermanos y no nuestras propias aspiraciones. Lo que de seguro necesitan con mayor urgencia es nuestra humanidad, nuestro corazón abierto al amor".

Francisco nos invita a estar atentos y a trabajar por una sociedad más justa involucrando activamente a todos los actores para ser protagonistas del progreso y promoción "... estimular y hacer presión para que las instituciones públicas cumplan bien su deber; pero no sirve permanecer pasivos en espera de recibir todo "desde lo alto"; quienes viven en condiciones de pobreza también han de ser implicados y acompañados en un proceso de cambio y de responsabilidad".

Una sociedad inclusiva, donde se respeten los derechos de todos, sin especuladores, donde se promueva el trabajo digno, donde todos y cada uno cumplan con sus obligaciones, donde los jóvenes encuentren horizonte para su crecimiento y desarrollo, nos permitirá construir un mundo más fraterno.

Nuestra caridad con los pobres debe ser activa, poner de manifiesto nuestro amor a Dios en la cercanía y ayuda concreta a los hermanos. Seamos creativos, trabajemos con otros, generemos vínculos que nos ayuden a llevar adelante proyectos y acciones para que la jornada mundial de los pobres no sea sólo un evento aislado cada año sino una forma de vivir la fraternidad cada día, todos los días.

*"En esta casa que es el mundo, todos tienen derecho a ser iluminados por la caridad, nadie puede ser privado de ella".*



**GESTO:** Como nos propone el Papa Francisco, "Invitar a compartir el almuerzo dominical, después de haber compartido la Mesa eucarística", para esto la comunidad de la parroquia y las capillas pueden visibilizar en el barrio a las personas y familias que pasan necesidades. Trabajar en conjunto con Caritas, otros movimientos e instituciones eclesiales e invitar también a organizaciones de la sociedad civil, a los comercios a hacer sus aportes solidarios, para permitir que ese momento sea un encuentro fraterno y de toda la comunidad.

Este gesto puede darnos la oportunidad de involucrarnos con nuestros hermanos para escucharlos, ofrecer ayuda, tender redes y caminar con ellos acompañando la búsqueda de una vida mejor.

**"La caridad no debe quedarse encerrada en el fondo del corazón... debe alumbrar y alegrar, no sólo a los que me son más queridos, sino a todos los que están en la casa, sin exceptuar". Santa Teresita.**



26 de noviembre

## Fiesta de Cristo Rey - Día de la Acción Católica

Llegando al cierre del año litúrgico nos encontramos con dos acontecimientos muy importantes:

- ✦ La JMJ que se celebra en la diócesis preparando la de 2026.
- ✦ La fiesta de la Acción Católica Argentina.

### JMJ 2023 “Alegres en la esperanza” (cf. Rm 12,12)



Con Cristo Rey, termina el año litúrgico y el Papa Francisco ha sumado a esta celebración muy nuestra, la Jornada Mundial de la Juventud que se vive en las diócesis gestando el camino hacia el próximo encuentro en Seúl, 2027.

Como Acción Católica asumimos con alegría la coincidencia con nuestra fiesta, para hacerla motivo de encuentro con los y las jóvenes de nuestras parroquias y nuestros barrios. El lema de este año es “Alegres en la esperanza” (cf. (Rm 12,12) oportunidad para que los jóvenes de Acción Católica celebren con otros y otras jóvenes que Cristo Vive y los quiere vivo. Alegres en la esperanza que nace de la fe en un mundo que apuesta al sin sentido.

Para aquilatar lo compartido en la reciente JMJ en Lisboa y proponernos algunas acciones. Invitamos a recorrer los mensajes del Papa en este acontecimiento celebrado en agosto 2023.

Home > Papa Francisco en la JMJ Lisboa 2023

## Papa Francisco en la JMJ Lisboa 2023

- Palabras del Papa en el vuelo de regreso**  
Conferencia de Prensa del Santo Padre durante el vuelo de regreso
- Mensaje del Papa a los voluntarios**  
Encuentro con los Voluntarios de la JMJ Lisboa 2023, en el Passeio Marítimo de Algeis
- Ángel con el Papa**  
Ángel en el "Campo da Graça" (Parque Tejo - Trancão)
- Homilía del Papa en la Misa de Envío**  
Santa Misa por la JMJ en Campo da Graça (Parque Tejo - Trancão)

## La fiesta de la Acción Católica



Cada Cristo Rey, es un punto de encuentro para todos los miembros de la Acción Católica, aquellos que hoy estamos en los grupos, aquellos que han pasado por la comunidad, así como para cada una de las familias de quienes formamos parte de ella.

Es por ello que, invitamos a celebrarlo junto a la comunidad parroquial, con cada familia de los miembros de ACA, con los amigos y allegados, con los vecinos y miembros de la comunidad parroquial.

Una fiesta con todos y para todos, que se podrá ir gestando en cada comunidad con Acción Católica, a través de distintos gestos y actividades, según la realidad de cada lugar.

## Recordamos el sentido de esta fiesta

En distintas actividades en los grupos, algunas de ellas propuestas en los itinerarios formativos, en los encuentros, reuniones u otras acciones formativas y misioneras, recordamos que Cristo Rey es el tercer domingo de cada año, en que cierra el año litúrgico.

Algunos datos de la historia:

- ✦ **En el año 325**, se celebró el primer concilio ecuménico en la ciudad de Nicea, en Asia Menor. En esta ocasión, se definió la divinidad de Cristo contra las herejías de Arrio: "Cristo es Dios, Luz de Luz, Dios verdadero de Dios verdadero"
- ✦ **En 1925**, mil seiscientos años después, Pío XI proclamó que el mejor modo de que la sociedad civil obtenga "justa libertad, tranquilidad y disciplina, paz y concordia" es que los hombres reconozcan, pública y privadamente, la realeza de Cristo. (Encíclica Quas primas, 11 de diciembre de 1925).
- ✦ La fecha original de la fiesta era el **último domingo de octubre**, esto era el domingo que inmediatamente antecedía a la festividad de Todos los Santos;

- ✦ con la **reforma de 1969**, se trasladó al **último domingo del Año Litúrgico**, para subrayar que Jesucristo, el Rey, es la meta de nuestra peregrinación terrenal.
- ✦ Desde su creación, en 1931, en la Argentina, el día de Cristo Rey se **celebra** el día del apostolado laical y de la Acción Católica.
- ✦ Para esta celebración, la liturgia emplea el **color blanco** (también puede ser el dorado), pues es una solemnidad muy importante, y este color representa la alegría, el júbilo y la paz.

¿Por qué celebramos este día, hoy que los "reinados" parecen pasados de moda?:

Algunas razones tienen que ver con el recorrido de la Revelación en la Palabra que anuncia a Jesús Salvador, en el contexto de la época, para releerla en la actualidad poniendo foco en el corazón de lo que la Palabra nos revela.

- ✦ En el **Antiguo Testamento** se adjudica el título de rey a aquel que deberá nacer de la estirpe de Jacob; el que por el Padre ha sido constituido Rey sobre el monte santo de Sión y **recibirá las gentes en herencia y en posesión los confines de la tierra, además, se predice que su reino no tendrá límites y estará enriquecido con los dones de la justicia y de la paz.**
- ✦ En el **Nuevo Testamento** Cristo Rey se halla presente desde el momento de la Anunciación del arcángel Gabriel a la Virgen, por el cual ella fue advertida que daría a luz un niño a quien Dios había de dar el trono de David, y **que reinaría eternamente en la casa de Jacob, sin que su reino tuviera jamás fin.**
- ✦ **Cristo es el alfa y el omega, el principio y el fin.** Cristo reina en las personas con su mensaje de amor, justicia y servicio.
- ✦ **El Reino de Cristo es eterno y universal**, es decir, para siempre y para todos los hombres.
- ✦ **El Reino de Cristo ya ha comenzado**, como Él mismo lo señala en el Evangelio y alcanzará su plenitud en la segunda venida.

Sobre nuestro Rey nos dice el Papa Francisco:<sup>1</sup>

- ✦ Festejamos un rey que "se hizo siervo para que cada uno de nosotros se sienta hijo" ha dicho el Papa, pero también un rey que "se dejó insultar y que se burlaran de él, para que en cualquier humillación ninguno de nosotros esté ya solo. Dejó que lo desnudaran, para que nadie se sienta despojado de la propia dignidad, y subió a la cruz, para que en todo crucificado de la historia esté la presencia de Dios".
- ✦ "Nos vendrá a la mente un hombre fuerte sentado en un trono con espléndidas insignias, un cetro en las manos y anillos brillantes en los

<sup>1</sup> Solemnidad de Cristo Rey, 20 de noviembre 2022

dedos, mientras dirige a sus súbditos discursos solemnes. Esta es, más o menos, la imagen que tenemos en la mente”, pero nuestro Rey “no está sentado en un cómodo trono, sino más bien colgado en un patíbulo. El Dios que «derribó a los poderosos de su trono» se comporta como siervo crucificado por los poderosos. Está adornado sólo con clavos y espinas, despojado de todo más rico en amor; desde el trono de la cruz ya no instruye a la multitud con palabras, ni levanta la mano para enseñar. Hace mucho más: en vez de apuntar el dedo contra alguien, extiende los brazos para todos. Así se manifiesta nuestro rey, con los brazos abiertos, abraza fuerte”.

- ✦ “Este es nuestro rey del universo, porque Él cruzó los más recónditos confines de lo humano; entró en la oscura inmensidad del odio y del abandono para iluminar cada vida y abrazar cada realidad”.

## Dinámica



Las cartas españolas nos muestran 4 “reyes” con su propio “estilo” oro, copa, bastón, espada. Podríamos asociarlos a distintos modos de la cultura actual de reinar, describiendo cuál es la propuesta de cada uno, y luego hacer la “5ta carta” la de nuestro rey.

Preparar coronas en cartón reciclado invitando a trabajar, según cada edad, los valores que construyen el Reino de Dios y aquellos que nos apartan de él.

Se pedirá que en las puntas altas de la corona se escriban los valores y en la punta baja, que queda sobre la vincha de la corona, lo que nos aparta de ese reino, para en la puesta en común destacar el sentido de vivir los valores positivos y proponerlos a los demás.



## NOS PREPARAMOS

La Iglesia en salida es la comunidad de discípulos misioneros que primerean, que se involucran, que acompañan, que fructifican y festejan. «Primerear»: sepan disculpar este neologismo. La comunidad evangelizadora experimenta que el Señor tomó la iniciativa, la ha primereado en el amor (cf. 1 Jn 4,10); y, por eso, ella sabe adelantarse, tomar la iniciativa sin miedo, salir al encuentro, buscar a los lejanos y llegar a los cruces de los caminos para invitar a los excluidos. Vive un deseo inagotable de brindar misericordia, fruto de haber experimentado la infinita misericordia del Padre y su fuerza difusiva.  
¡Atrévamonos un poco más a primerear! EG 24

Para preparar esta fiesta, proponemos una serie de recursos que cada comunidad adaptará a su realidad con creatividad y sentido de realidad. Podrán ser comunes a todas las Áreas, algunas propias de los grupos de Secciones a partir de las características de cada lugar.

Lo importante, es que este mes tengan una fuerte impronta de fiesta, de anuncio, de celebración de la vocación, de servicio.

### Novena misionera

Recorremos durante los 9 días previos lugares de misión llevando el abrazo fraterno y cálido de la Acción Católica a aquellos espacios del barrio que sean las "propias periferias" de cada comunidad. Hospitales, colegios, lugares donde se juntan los jóvenes, plazas, centros comerciales, villas, hogares maternos, de Cristo, de niños o abuelos etc., para rezar juntos, para bendecir, para realizar acciones solidarias.

Según los lugares a donde nos dirijamos, cada día propondremos

- ✦ Un punto de encuentro para el grupo desde donde "salir".
- ✦ Haremos una oración antes de comenzar pidiendo saber acompañar la vida de aquellos a quienes vamos a encontrar.
- ✦ Llevaremos adelante el gesto que preparemos para cada lugar.
- ✦ Cerraremos dando gracias e invitando a la celebración comunitaria.



Pidamos al Señor, para cada uno de nosotros, ojos que sepan ver más allá de la apariencia; oídos que sepan escuchar gritos, susurros y también silencios; manos que sepan sostener, abrazar y curar. Pidamos, sobre todo, un corazón grande y misericordioso, que desee el bien y la salvación de todos.

Amén

Francisco a la Acción Católica, 2014



**LOS GESTOS** pueden ser: bendecir lugares y personas, llevar alguna estampa o elementos que necesite la comunidad, jugar o recrearse juntos con juegos o guitarreadas, matear y compartir, reparar algún lugar, entronizar alguna imagen, arreglar juntos un espacio comunitario, etc.

En los encuentros previos podemos ir preparando cada día o el día que se nos asigne, planificando qué haremos, qué recursos necesitamos, cómo organizarnos.

## Un triduo de oración

El triduo es tiempo usado frecuentemente para la oración que se organiza por personas en privado, o en público por congregaciones movimientos, etc., en parroquias, en comunidades religiosas, seminarios o escuelas para prepararse a una fiesta especial. Como su nombre lo indica son tres días que anteceden a la festividad. [Se puede realizar en el templo, difundir en las redes, enviar a cada persona en grupos de WhastsApp, visitar a alguna persona en su hogar y realizar juntos la oración].

### Primer día

**Monición.** Vamos acercándonos a la fiesta de Cristo Rey, con corazón agradecido a este nuestro rey, que lejos de los poderes del mundo, se nos muestra como buen Pastor, en este primer día de nuestro triduo.

Lectura de la profecía de Ezequiel 34, 11-12. 15-17

**Reflexión.** El Papa nos recuerda que "Todo este pasaje está tejido por verbos que indican la atención y el amor del pastor a su rebaño: buscar, vigilar, reunir, llevar al pasto, hacer reposar, buscar la oveja perdida, orientar a la desorientada, vendar las heridas, sanar a la enferma, cuidarlas, pastorear. Todas estas actitudes se han hecho realidad en Jesucristo: Él es verdaderamente el "gran pastor de las ovejas y guardián de nuestras almas" (cfr. Eb 13,20; 1Pt 2,25)" – 24, 11, 2014

**Oración:** Si puedo Si puedo hacer, hoy, alguna cosa, si puedo realizar algún servicio, si puedo decir algo bien dicho, dime cómo hacerlo, Señor. Si puedo arreglar un fallo humano, si puedo dar fuerzas a mi prójimo, si puedo alegrarlo con mi canto, dime cómo hacerlo, Señor. Si puedo ayudar a un desgraciado, si puedo aliviar alguna carga, si puedo irradiar más alegría, dime cómo hacerlo, Señor (Grevnille Kleiser).



## Segundo día

**Monición.** A lo largo del año hemos atravesado distintas situaciones de alegría, dolor, incertidumbre y esperanzas, hoy le confiamos a nuestro Rey el camino recorrido y el que se abre ante nosotros.

**Leemos o cantamos:** Sal 22, 1-3a. 3b-4. 5. 6 R/. El Señor es mi pastor, nada me falta.

**Reflexión:** Francisco nos dice: "Queridos hermanos y hermanas, el Salmo 23 nos invita a renovar nuestra confianza en Dios, abandonándonos totalmente en sus manos. Por lo tanto, pidamos con fe que el Señor nos conceda, incluso en los caminos difíciles de nuestro tiempo, caminar siempre por sus senderos como rebaño dócil y obediente, nos acoja en su casa, a su mesa, y nos conduzca hacia «fuentes tranquilas», para que, en la acogida del don de su Espíritu, podamos beber en sus manantiales, fuentes de aquella agua viva «que salta hasta la vida eterna» (Jn 4, 14; cf. 7, 37-39).

**Oración:** Padre, me pongo en tus manos. Haz de mí lo que quieras; sea lo que sea, te doy las gracias. Lo acepto todo, con tal que tu voluntad se cumpla en mí y en todas tus criaturas. No deseo nada más, Padre, no deseo nada más. Yo te ofrezco mi vida y te la doy con todo el amor de que soy capaz, porque deseo darme, ponerme en tus manos sin medida, con infinita confianza, porque Tú eres mi Padre.



## Tercer día

**Monición.** Con la mirada puesto en nuestro caminar y con la esperanza en la promesa de Jesús, confiamos este Cristo Rey toda nuestra vida.

### **Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo a los Corintios 15, 20-26. 28**

**Reflexión.** Nos dice el Papa "La esperanza es vivir en tensión, siempre, sabiendo que no podemos hacer el nido aquí: la vida del cristiano está "en tensión hacia". Si un cristiano pierde esta perspectiva, su vida se vuelve estática y las cosas que no se mueven se corrompen. Pensemos en el agua: cuando el agua está quieta, no corre, no se mueve, se corrompe. Al cristiano que no es capaz de estar en tensión hacia la otra orilla, le falta algo: terminará corrupto. Para él, la vida cristiana será una doctrina filosófica, la vivirá así, dirá que es fe, pero sin esperanza no lo es". 29 .10.2019

**Rezamos:** Esperamos tu Reino, Señor.

1. Por el Papa Francisco; para que confortado en su misión apaciente al Pueblo de Dios por el camino indeleble hacia el Reino. Oremos.
2. Por los gobernantes de todos los países de la tierra; para que lleven a los pueblos a quienes gobiernan hacia la paz, la concordia y el desarrollo. Oremos.
3. Por los pobres, los enfermos, los ancianos, los solitarios, los abandonados; los migrantes, las víctimas de tantas atrocidades para que la llegada del Reino de Dios cure todas sus heridas y los consuele. Oremos.
4. Por toda la acción Católica Argentina para que seamos fieles a la misión que el Espíritu Santo nos ha confiado. Oremos.

**Cantamos:** [Esperamos contra toda esperanza.](#)

**Cada día puede proponerse un gesto o signo particular como compromiso personal y comunitario.**



## Vigilia de Cristo Rey

En el lenguaje bíblico, la palabra vigilia se usa para cada una de las partes en las que se divide la noche (Salmos 63:6, 90:4, 119:148, Lucas 2:8, 12:38).

Los judíos dividieron la noche en tres vigilias, (Lamentaciones 2:19, Jueces 7:19, Ver Éxodo 14:24, 1. Samuel 11:11).

Los romanos la dividieron en cuatro vigilias: Marcos 13:35, Juan 6:16-17, Mateo 25:6, Marcos 13:35, Lucas 11:5, Hechos 16:25, Marcos 13:35, 14:72, Juan 13:38, Mateo 14:25, Marcos 6:48, 13:35.

Así vigilia, es la acción de velar, es decir, la actitud para responder al llamado de mantenerse despierto (durante toda la noche o parte de la noche), a la espera de un suceso significativo.

Por eso, es común que, ante fiestas y celebraciones importantes, celebremos una VIGILIA, muchas veces no durante toda una noche (aunque en muchos lugares se conserva esta práctica), sino durante unas horas en la víspera de la fiesta, como un "tiempo de espera" a una "buena nueva".

Este tiempo, es un tiempo destinado centralmente a la oración y a la esperanza. Un tiempo para preparar el corazón para un acontecimiento grande, para un momento providencial de la fe. Una invitación a una actitud de "vigilancia", confiada, esperanzada como nos enseña la parábola de las vírgenes prudentes. (*Mt 25, 1-13*)

Preparar Cristo Rey en su Vigilia, es entonces, el momento en que la comunidad de Acción Católica dé un lugar, se detiene, se encuentra para abrir bien sus ojos y estar atentos a Cristo, que se nos presenta como centro de nuestra vida y de la historia y nos ha invitado a construir su Reino desde nuestra vocación y misión.

- ✦ Nuestra meta: Compartir un tiempo de comunidad junto a Jesús para profundizar nuestro llamado y nuestra vocación.
- ✦ Quiénes son convocados: toda la Acción Católica de una comunidad y sus familias, amigos y allegados.
- ✦ Dónde se realizará: De ser posible en el templo parroquial o en un lugar significativo para la comunidad de ACA.

## Esquema de celebración

### Algunas sugerencias:

- ✦ Preparar un cuadernillo, diapositivas o qr para la celebración: cantos, oraciones, etc., los recursos para los signos, el lugar donde se realice la oración.
- ✦ Designar un animador/a general que coordine los distintos momentos, habrá dos animadores guía y varios lectores (ver en la guía)
- ✦ Invitar al coro o grupo para la animación musical o bajar la música y contar con un equipo o dispositivo para poder pasarla.
- ✦ Si se cuenta con un proyector de multimedia, puede utilizarse imágenes de apoyo.

### Primera Parte: Te he llamado por tu nombre

- ✦ El salón o el templo se encuentra preparado para que los participantes formen un semicírculo alrededor del Altar o una mesa que lo sustituya si no se está en el templo.
- ✦ Cerca del Altar se ubican un cirio, un ambón, atril, o punto desde donde se proclamará la Palabra de Dios y los recursos necesarios para los signos.
- ✦ A medida que van llegando, una persona designada, entrega una tarjeta y pide que cada uno ponga su nombre y se la entregue nuevamente se colocan en una canasta, bandeja, bolsa o caja para el 1º gesto.
- ✦ Los animadores se ubican en un extremo del semicírculo o en el lugar destinado a los guías.
- ✦ Se distribuyen los lectores y se les indica el orden de su lectura.

**Animador 1:** Nos ponemos en presencia de Jesús, en el nombre del Padre, del Hijo, del Espíritu Santo, en esta noche que “*velamos*” con esperanza la fiesta de nuestro Rey.

**Animador 2:** La señal de la cruz que nos hemos realizado es un signo por el cual manifestamos nuestra fe en Cristo que nos redimió en la cruz. Es un gesto sencillo, pero lleno de significado, una verdadera confesión de nuestra fe: Dios nos ha salvado en la Cruz de Cristo y nos guía con su Espíritu Santo, y “*es presencia de la Trinidad en nuestras vidas*”.

**Canto.**

**Animador 1:** En la cruz está el trono de nuestro rey. Allí, clavado a ella, nos redimió y nos recuperó la amistad con Dios, el Padre bueno y misericordioso, para que luego, liberado de la muerte por la resurrección, viva para siempre y camine a nuestro lado, mientras lo ayudamos a anunciar y construir su reino de amor.

Se entrega una cruz en cartón reciclado a cada participante.

**Animador 1:** Reflexioná un ratito qué estás dispuesto a dar de vos para construir el Reino de Dios, aunque te cueste algo de cruz.

**Canto:** [Esto que soy, esto te doy](#) (u otra canción):

**Animador 2:** Dios nos conoce y nos ama. Él sabe lo que cada uno de nosotros está dispuesto a dar, aun con nuestras limitaciones. Lo sabe porque nos ama y nos ha llamado a participar de su Reino por nuestro nombre.

**Escuchamos su Palabra:** *(Se invita al lector indicado a realizar la lectura del siguiente texto)*

**Lector:** Mt 4,18 -22.

Mientras caminaba a orillas del mar de Galilea, Jesús vio a dos hermanos: a Simón, llamado Pedro, y a su hermano Andrés, que echaban las redes al mar porque eran pescadores. Entonces les dijo: «Siganme, y yo los haré pescadores de hombres». Inmediatamente, ellos dejaron las redes y lo siguieron. Continuando su camino, vio a otros dos hermanos: a Santiago, hijo de Zebedeo, y a su hermano Juan, que estaban en la barca de Zebedeo, su padre, arreglando las redes; y Jesús los llamó. Inmediatamente, ellos dejaron la barca y a su padre, y lo siguieron. Jesús recorría toda la Galilea, enseñando en las sinagogas, proclamando la Buena Noticia del reino y curando todas las enfermedades y dolencias de la gente. **Palabra de Dios.**

**Animador 1:** También Jesús nos recuerda que nos ha llamado a cada uno de nosotros por nuestro nombre.



**GESTO:** Se hará circular entre los presentes la canasta con los nombres de cada uno, invitando a que se tome una tarjeta y la lea en alta voz, mientras el o la que es nombrada, se pone de pie y dice "Aquí estoy".

**Cantamos:** [Canción del Sí](#) (u otra).

**Animador 2:** Te ha vuelto llamar por tu nombre en los nombres de los compañeros de este viaje. Asusta un poco tal vez, pero este Rey te hace parte de una aventura maravillosa, llena de plenitud y de sentido. Animate! Sí, ¡animémonos!

**Lectura:** "Te llamaron loco a ti. Y a los tuyos. Y a muchos otros hombres y mujeres en la historia. Les llamaron trastornados, chalados, insensatos, lunáticos... porque el evangelio le daba un poco la vuelta a todo. Hoy todo es más sutil, pero al final sigue habiendo quien piensa, burlón, que tomarse demasiado en serio tu proyecto tiene algo de chifladura... ¿Y qué más da lo que digan? ¿Quién es el loco, y quien el cuerdo? Es verdad que puede parecer temerario arriesgarse a amar a tu manera, a gastar la vida sin demasiadas reservas, a buscarte, aunque te nos escondas un poco. Y, con todo, mejor ser capaces de vivir esa lógica que nos hace los más locos del mundo, y los más humanos".  
[\[https://www.padrerafa.com/\]](https://www.padrerafa.com/)

**Canto:** [Dios con nosotros.](#)

**Animador 1:** Claro que animarse es tomar riesgos, algo hay que asumir, algo hay que dejar, date un minuto para pensar, qué debemos dejar nosotros para seguirlo: ¿Comodidades? ¿Indiferencia? ¿La queja constante? ¿Algo de nuestro carácter?...

**Lectura:**

Dame, Señor, valentía para exponerme,  
flexibilidad para tambalearme y fortaleza para no caer.  
Dame, Señor, un corazón que se estire y una piel sensible,  
Unos ojos despiertos y oídos atentos  
para no ser sordo a tu paso silencioso.  
Dame, Señor, sorpresas, muchas sorpresas,  
para que nunca me apoltrone en el cómodo sillón  
de mis inocuas seguridades.  
Y si algún día pienso que lo sé todo  
o creo hacer pie por los mares de mi alma,  
ponme de nuevo ante el abismo del no saber  
para que así recuerde, un día más,  
que eres el Dios de las sorpresas insondables. (Óscar Cala sj)

**Canto:** [Tu modo | Cristóbal Fones, SJ](#)

**Animador 1:** Haremos una oración espontánea, donde cada uno en una palabra le pide a Jesús Rey, la fuerza que necesita para su camino.

Se deja un tiempo para la expresión personal en voz alta y al cierre de las peticiones individuales se lee:

**Jesús, en el camino:**  
no quiero cansarme, pero me cansaré,  
no quiero caerme, pero me caeré,  
no quiero tardar en llegar, pero tardaré,  
algunos dirán que estoy loca,  
porque aun así me echo a andar.  
**Porque sé que en el camino:**  
Tú me animarás cuando las fuerzas me fallen,  
Tú me levantarás cuando esté en el suelo,  
Tú me darás paciencia para no saltarme ningún paso.  
Aparecerán muchos rostros,  
pero en todos ellos, te encontraré a Ti.

**Animador 2:** Y ahora nos pondremos de pie, porque la presencia de nuestro Rey se nos revela, para que juntos, lo adoremos.

[Entra el sacerdote, diácono o ministro para exponer el Santísimo o se pide permiso para abrir las puertas del Sagrario si estamos en el templo].

**Se expone el Santísimo.** Nos ponemos de rodillas "Bendito y alabado sea Jesús en el Santísimo Sacramento del altar Sea por siempre bendito y alabado Jesús Sacramentado".

### **Rezamos: Padrenuestro, Ave María, Gloria.**

**Canto:** [Quédate Señor](#) / [Cara a cara](#).

**Animador 1:** A cada uno de nosotros nos ha invitado a seguirlo en la Acción Católica de esta comunidad. Nos quiere discípulos misioneros para anunciar y obrar la Buena noticia entre nuestros pares, a nuestras familias, en los lugares donde compartimos la vida.

**Animador 2:** Hemos recibido una carta, de un santo asesor de Acción Católica, que nos dice: "Queridos jóvenes: allí a nuestros pies yace una muchedumbre inmensa que no conoce a Cristo, que ha sido educada durante años y años sin oír apenas nunca pronunciar el nombre de Dios, ni el santo nombre de Jesús... Yo no dudo pues, que si Cristo descendiese esta noche caldeada de emoción les repetiría mirando la ciudad oscura: 'Me compadezco de ella' Y volviéndose a ustedes les diría con ternura infinita: 'Ustedes son la luz del mundo... Ustedes son los que han de alumbrar a las tinieblas. ¿Quieren colaborar conmigo?'

¿Quieren ser mis apóstoles?' Éste es el llamado ardiente que dirige el Maestro a los jóvenes de hoy. ¡Si se decidiesen! Aunque fuesen pocos... Pero ustedes, mis queridos jóvenes, han respondido a Cristo que quieren ser de esos escogidos, quieren ser apóstoles... Pero, ser apóstoles no significa llevar una insignia en el ojal de la chaqueta, no significa hablar de la verdad, sino que vivirla, encarnarse en ella, transustanciarse –si se puede hablar así– en Cristo. Ser apóstol no es llevar una antorcha en la mano, poseer la luz, sino ser la luz... Ser delegado de la luz en estos abismos, iluminar como Cristo que es la luz que alumbró a todo hombre que viene a este mundo. Ser apóstol significa para ustedes, queridos jóvenes, vivir su bautismo, vivir la vida divina, transformarse en Cristo, ser continuadores de su obra, irradiar en su vida la vida de Cristo. Esta idea la expresaba un joven con esta hermosa plegaria: *Que, al verme, oh Jesús, te reconozcan*" San Alberto Hurtado.

**Animador 1:** Ahora se trata de renovar nuestra respuesta.

**Lector 1:** El Señor tiene un plan sobre mí. No se trata de si soy magnífico o un desastre. Tampoco de si brillo o paso desapercibido en tales o cuales contextos. Se trata de cómo Dios puede hacer con mi barro su obra, cómo quiere poner mi vida en su camino, mis pasos tras sus huellas, mis manos a trabajar por su Reino. Se trata de que, en mi debilidad y en mi fortaleza, Dios sigue mirándome extasiado porque me ve bueno, sigue llamándome a vivir su Evangelio.

**Lector 2:** Estamos llamados a anunciar lo que hemos visto, lo que hemos sentido, lo que hemos creído. Anunciarlo porque queremos que otros lo descubran, porque hay cosas buenas que son mejores cuando se comparten. Anunciarlo con nuestras palabras y a nuestra forma, con nuestras palabras y sobre todo con nuestra vida. Proclamar una buena noticia que tiene que llegar hasta los confines del mundo. Proclamarla para que alcance los lugares de lamento y de tristeza y transforme la tiniebla en luz, el desaliento en esperanza y la derrota en victoria...

**Lector 3:** Dios sigue llamando a la misión. Lo hace de manera continua, a través de la realidad, a través de nuestros sentidos. Quizás tal vez no tengas aún claro a qué vas a dedicarte en la vida, aunque quieras dejar tu huella en este mundo. Y sientes el deseo de entregarte con generosidad, huyendo de la comodidad. Puedes empezar por pensar que tener una misión es para todos, no para unos privilegiados. Pero hay que dejar de imaginársela como algo espectacular o como una autorrealización personal. Empieza por abrir los ojos, por escuchar y por sentir: la misión está ahí esperándote a que te arremangues la camisa, a que te unas a muchos otros apasionados y a que sirvas con alegría.

**Animador 1:** ¿Estamos dispuestos? (Se pregunta tres veces)

**Canto:** [Fidelidad](#).

**Animador o celebrante:** invitamos a que cada uno ponga su mano sobre el hombro del que está a su derecha e izquierda para pedir y desearnos entre todos la bendición de Dios.

**Cristo, nuestro humilde Rey**

**Bendice los caminos que se abren  
delante nuestro, que tu bendición  
nos acompañe en los días de sol y  
en las tormentas.**

**Que guardes en nuestro corazón el  
latir sincero y hermoso de las  
cosas buenas de la vida.**

**Que crezca dentro nuestro tu don y  
nos ayude a ser alegría y consuelo  
para los demás.**

**Que nuestros ojos reflejen un brillo de  
amistad,**

**y testimonien el anhelo de la santidad  
que llevamos dentro.**

**Que la fuerza de Dios nos mantenga  
firme, que tu Palabra nos hable, que  
tu mano nos proteja, y que, a lo largo  
del camino, Jesús, rey nuestro, no nos  
soltemos de tu mano, llena de  
misericordia y de ternura.**

**Bendícenos con tu paz. Amén**

[Ver [Bendición de San Francisco](#)]



## CELEBRAMOS

**La misa comunitaria.** En la celebración eucarística, nos encontramos para celebrar la fiesta del encuentro con Jesús y los hermanos, en ella se hace presente Jesús mismo, principio y fin de nuestras vidas, rey nuestro. Por eso, la prepararemos con especial alegría y participaremos de ella con las puertas abiertas de par en par, invitando a todo el barrio a acompañarnos ique nadie quede fuera!

### Guión de la misa- Ciclo A

**Guía:** Celebramos la festividad de Cristo Rey, que cierra el año litúrgico. En esta festividad la Acción Católica Argentina da gracias por su vocación de discípulos misioneros en el mundo de hoy;

[Donde se realicen promesas, oficializaciones o renovación de ellas se puede agregar - En esta Eucaristía algunos de los miembros de ACA realizan (o renuevan) su compromiso misionero en la promesa y oficialización].

Recibimos al padre (...) que presidirá nuestra celebración.

Canto de entrada.

### 1. Ritos iniciales

### 2. Liturgia de la Palabra

**Guía:** La Palabra de Dios pone en el centro de este día a los pobres y al amor en el cual Jesús, nuestro rey y pastor juzgará nuestras obras.

- ✦ Primera lectura (Ezequiel 34, 11-12. 15-17)
- ✦ Salmo responsorial: 22, 1-2a. 2b-3. 5-6 (se puede cantar=
- ✦ Segunda lectura (1 Corintios 15, 20-26. 28)
- ✦ Evangelio (Mateo 25, 31-46)

**Homilía.**

**Profesión de fe.**

### 3. RITUAL DE PROMESA Y OFICIALIZACIÓN

**Guía:** En este momento de nuestra celebración, será realizada la promesa y la oficialización de los miembros de la Acción Católica Argentina, que hoy testimonian ante la comunidad su compromiso. Junto a ellos, renovarán el compromiso todos aquellos que lo han asumido en años anteriores.

**Celebrante:** Cuando Jesús eligió a sus discípulos los llamó por su nombre y les confió una misión, como en aquella oportunidad los invitaremos al altar para asumir su compromiso.

**Guía:** Invitamos a ..... para que llame por su nombre a quienes harán este compromiso (Presenta al dirigente de la comunidad que invitará a los aspirantes, prejuveniles, mayores, adultos -según corresponda- a acercarse al altar junto con sus padrinos, para lo cual los irá llamando por su nombre personal y la sección /área a la que pertenezca)

**Celebrante:** (le pregunta al dirigente que presentó a quienes harán su compromiso) ¿Te consta que estos niños, jóvenes, adultos están preparados para el compromiso que han de asumir?

**Ruta. Dirigente asignado:** Con la opinión de aquellos que los han acompañado en este tiempo somos testigos de que:

- ✦ Han crecido en la alegría de seguir a Jesús.
- ✦ Se han preparado con la oración y el estudio.
- ✦ Son apóstoles entre sus familiares, amigos, en el barrio, la escuela y la facultad.
- ✦ Han crecido en el sacrificio y están dispuestos a seguir a Jesús aun en los momentos difíciles.
- ✦ Conocen y aceptan libremente, según su edad, el compromiso que implica ser laicos en la Acción Católica.

**Celebrante:** (El sacerdote se dirige a quienes harán su compromiso) En nombre de la Iglesia voy a hacerles algunas preguntas para que puedan expresar el compromiso que desean realizar

✦ **A los aspirantes, prejuveniles y juveniles (si hay chicos y chicas de estas secciones que recibirán el distintivo verde)**

- ¿Están dispuestos a ser amigos de Jesús, vivir sus enseñanzas, comulgar frecuentemente y adorarlo en la Eucaristía?
- Respuesta: **Estamos dispuestos.**
- ¿Se comprometen a conocer y seguir las enseñanzas de la Palabra de Dios que nos trasmite la Iglesia, a través del Papa y nuestro Obispo?

- Respuesta: **Estamos dispuestos.**
- ¿Se comprometen con la fuerza del Espíritu Santo a ser apóstoles anunciando la Buena Nueva de Jesús a sus familiares, amigos conocidos, en todos los ambientes en los que viven con su testimonio y sus palabras?
- Respuesta: **Estamos dispuestos.**
- ¿Se comprometen a rezar, a ofrecer los esfuerzos y sacrificios de todos los días para que el Reino de Dios crezca?
- Respuesta: **Estamos dispuestos.**

#### ✦ **A los jóvenes mayores y adultos (si hay chicos y chicas de estas secciones o varones y mujeres que recibirán el distintivo azul)**

- ¿Se comprometen a anunciar a todos los hombres y en todos los ámbitos de la vida la buena nueva de Jesús en estrecha comunión con los pastores?
- Respuesta: **Nos comprometemos.**
- ¿Se comprometen a aceptar y difundir el Magisterio de la Iglesia, a profundizar en su formación integral y cooperar responsablemente en la tarea evangelizadora?
- Respuesta: **Nos comprometemos.**
- ¿Se comprometen a trabajar por la comunión eclesial, en los proyectos pastorales de la Iglesia y en la animación evangélica de todos los ámbitos de la vida?
- Respuesta: **Nos comprometemos.**

**Celebrante:** En nombre de la Iglesia los recibo como miembros que han realizados las promesas y han sido oficializados de la Acción Católica Argentina. Que el Señor complete en ustedes la obra que ha comenzado.

#### ✦ **Bendición e imposición de distintivos**

**Guía:** El padre (...) bendecirá los distintivos que llevarán estos hermanos nuestros como signo externo del compromiso que acaban de realizar.

(Los distintivos serán entregados por los dirigentes diocesanos de la Institución que hoy nos acompañan a los padrinos, para ser colocados en cada uno de ellos.)

**Celebrante:** Oremos Señor por cuya Palabra son santificadas todas las cosas bendice estos distintivos que estos hijos tuyos llevarán como signo de fidelidad al compromiso que públicamente acaban de asumir. Por Jesucristo Nuestro Señor.

**Respuesta:** Amén

**El sacerdote** se acerca a los promesantes y oficializados, acompañado por los dirigentes diocesanos quienes entregan a los padrinos el distintivo. El coro acompaña este momento con cantos.

**El padrino:** Entrega a su ahijado el distintivo, se lo hace besar y le dice: "Recibí el distintivo de la Acción Católica Argentina y recordá al usarlo el compromiso que hiciste para gloria de Dios, para el bien de los hermanos y para alegría de la Iglesia".

### ✦ Oración de los fieles

**Guía:** Elevemos juntos nuestra plegaria confiada. A cada intención respondemos: Te lo pedimos Jesús, rey nuestro.

1. Por la Iglesia pueblo de Dios, por el Papa, en este tiempo de escucha para que seamos capaces de ser Iglesia fraterna, sinodal y en salida. Oremos.
2. Por todos los pueblos de la tierra y en especial, por los atravesados por la tragedia de la guerra, la violencia, la pobreza. Por nuestra Nación Argentina, para que crezca la cultura del diálogo y del encuentro que posibilite la paz y la búsqueda de bien común. Oremos.
3. Por las familias de nuestro barrio, en especial aquellas que padecen dificultades, dolor y desencuentros. Por los que sufren, por los que están solos, por los que necesitan del amor de sus hermanos. Oremos.
4. Por todos los laicos, que día a día consagran sus vidas, y testimonian su fe en el altar de sus hogares, de sus trabajos y estudios, de la participación en la vida de sociedad. Oremos.
5. Por la Acción Católica Argentina, por sus miembros y dirigentes, actuales y los que han pasado por los grupos, para que con audacia y en clave misionera, vivan su compromiso con Jesús, en la Iglesia y para el mundo. Oremos.

## 4. LITURGIA DE LA EUCARISTIA

### Presentación de las Ofrendas.

**Guía:** Acercamos al Altar los dones del pan, el agua y el vino, junto a ellos la vida asumida y vivida con la alegría que nace de ser discípulos misioneros del Evangelio, siempre en salida, caminando juntos con todos.

Pueden presentarse aquí ofrendas propias de la comunidad de acción de gracia por las actividades del año.

### Canto.

### Comunión.

**En la Eucaristía,** Jesús nos hace familia, su reino se manifiesta en los sencillos gestos de dar, de salir al encuentro, de hacerse uno con nosotros, para juntos, salir en busca de los hermanos. Que nuestra comunión en Él y con Él alimenten nuestra vocación misionera en la Iglesia sinodal

### Canto.

## 5. RITOS CONCLUSIVOS

**Guía:** Participamos ahora de la bendición y envío de los miembros de la Acción Católica Argentina.

**Celebrante:** Te pedimos que bendigas a estos hermanos nuestros, que se comprometieron a servirte y servir a la Iglesia en la Acción Católica. Dale un corazón semejante al tuyo, siempre dispuesto a amar a todos y a ayudarte en sus hermanos. Dales la fuerza de tu Espíritu, para que, con su vida, te anuncien con toda alegría. Por Jesucristo Nuestro Señor". Amén.

### Bendición final.

**Guía:** La celebración ha terminado, que, renovada nuestra fe, nuestra vida anuncie la presencia de Jesús a los que caminan a nuestro lado. ¡Alabado sea Jesucristo!



## La fiesta que se prolonga

Como sucede en los acontecimientos felices, la alegría se comparte y se hace fiesta. Sencilla pero que reúne a la comunidad para celebrar la fraternidad consagrada en el altar y vivida en lo cotidiano.

Cada comunidad verá que es posible. Almuerzo a la canasta, mateadas, fogón, empanadas, lo que se pueda para compartir un momento de alegría sincera, de festejo común, de encuentro y reencuentro, donde nadie se sienta ajeno u olvidado, nuestros amigos, los miembros que nos precedieron, los que pasaron alguna vez, los oficializados que se alejaron, los miembros extraordinarios, los vecinos, las familias de los miembros y de la comunidad, los olvidados, todos todos invitados a un espacio para renovar la vida bautismal que hemos recibido o el simple anhelo de una mejor humanidad para todos, tal cual la soñó Dios en su proyecto de amor.

Francisco nos recordó «Finalmente, el tiempo de la fiesta es sagrado porque Dios habita en modo especial. La Eucaristía dominical lleva a la fiesta toda la gracia de Jesucristo: su presencia, su amor, su sacrificio, su hacerse comunidad, su estar con nosotros... Y es así, como cada realidad recibe su sentido pleno: el trabajo, la familia, las alegrías y los cansancios de cada día, también el sufrimiento y la muerte; todo se trasfigura por la gracia de Cristo».12-08-2015.

## Vivamos juntos un día de comunidad, misión y alegría

En las redes podrán ver el saludo de los presidentes de todo el país y de la presidente nacional.



-  [accioncatolicaargentina](#)
-  [AccionCatolica.Ok](#)
-  [accion\\_catolica](#)
-  [accioncatolicaargentina](#)
-  [accioncatolicaarg](#)